

光の乱舞見に来てね

シャトルバス増便

ホタルの生息地として

国の天然記念物に指定されている吉野川市美郷地区恒例の「美郷ほたるまつり」が、三十日から六月十四日まで開かれる。今年はマイカーのライトや排ガスからホタルを守るエコ宣言を掲げ、無料シャトルバスを増便。まつり実行委は、環境に優しいホタル見物を観光客に呼び掛けてい

年は雨が少ないせいか例

年よりホタルが飛び出しが四、五日遅いそうで、見どころは今月末から

になりそう。

シャトルバスは、期間

中の午後六時から同十時の間、阿波山川駅と市役所山川厅舎、同美郷厅舎を結ぶ。昨年より六一八便増やし、往復十一便を運行する。まつり会場も

生态や保護活動を学ぶ観

察会（期間中毎日）のほか、川の清掃活動（三十日、六月十四日）や獅子舞（六日）などの催しがある。

問い合わせは実行委
員会（電0883（43）2505）。

地元住民によると、今

30日から 環境に配慮

ホタルの鑑賞ポイント

は川田川沿いに点在し、

美郷厅舎から歩いて見物

ができる。

まつりでは、ホタルの

生态や保護活動を学ぶ観

察会（期間中毎日）のほ

か、川の清掃活動（三十

日、六月十四日）や獅子

舞（六日）などの催しが

ある。

例年の美郷ほたる館駐車

場から、ホタルへの影響

が少ない美郷厅舎に変更

された。